



薩摩川内市立隈之城小学校  
令和6年5月27日(児童数713人)

【校訓】

考える 仲よく がんばる

隈小ブローグ



〒895-0041 薩摩川内市隈之城町1392番地1 Tel:0996-23-2604 Fax:0996-22-0581  
<http://www.edu.satsumasendai.jp/kumanojo-e/>

### 魅力ある学校づくり

校長 久木田 剛

朝の時間や昼休み、校庭でたくさんの子供たちが元気いっぱい遊ぶ姿が見られます。鬼ごっこ、長縄跳び、ドッジボールなど。また、高学年の子が低学年の子を遊ばせている姿もあちこちで見かけます。一緒に遊ぶ姿は、まるで兄弟姉妹のようです。

学校生活アンケートでは「学校が楽しい」と回答している子供が全体の97%と高い結果が出ていますが、心配な点もあります。それはコロナの流行した頃から不登校傾向の子供の数が年々増えてきていることです。今年も5月末時点で、欠席が続く子供がすでに数人います。毎日30人前後、欠席の子供がおり、休みの理由がはっきりしないケースも増えています。コロナ禍辺りから欠席への抵抗がなくなってきているのかもしれませんが。また、夜遅くまでスマホ等でゲームをしたり、動画を視聴したりすることで、生活リズムが乱れ、朝起きられなくなっている子供もいるようです。さらに、友人関係や学習に対する悩み等も不登校傾向の要因となっています。

学校を休む日が増えると学習が遅れたり、友人関係が希薄になったりと困ることも多く、本人が一番不安を感じるはずですが。それでも休みたくなるのは、学校に魅力が足りないのではと考え、本校では、「魅力ある人・地域・学級・授業」を柱に、「魅力ある学校づくり」に取り組んでいるところです。子供たちや保護者、地域の皆様の声を取り入れながら、「学校が楽しい」「みんなで何かをするのは楽しい」と子供たち自身が感じて、どの子も学校に来て、笑顔で学習したり、遊んだりできる魅力あふれる隈小を目指していきたいと思ひます。

### お知らせ

例年、川内南中学校、永利小学校と連携して実施しております、緊急時における「災害時等児童引渡訓練」につきまして、今年度も6月8日(土)の3校時(10時30分～11時15分)に実施いたします。

詳細については、後日お知らせしますが、毎年学校周辺の道路や、駐車場として開放している校庭が大変混雑をして、皆様方にもご不便をおかけしているところです。

天気の状態にもよりますが、学校から半径500m以内にお住いのご家庭は、なるべく徒歩で児童のお迎えに来てくださいますよう、ご理解とご協力を宜しくお願ひいたします。



5月11日(土)の授業参観には、たくさんの方のご来校ありがとうございました。今年度初めての授業参観とあって、子どもたちも若干緊張していたようですが、ふだんの学校での様子をご覧いただけたかと思ひます。

学力向上はもとより、まずは「仲間づくり」を大切にしたいと学級経営に努めてまいります。お気づきの点などがございましたら、遠慮なくお話しください。コロナ禍も明けたので、子どもについて大いに語っていきましょう。



### 6月の主な行事予定

- 3日(月) プール開き(水泳学習開始)
- 4日(火) 全国歯みがき大会(6年) クラブ活動  
歯ブラシチェック(~5日)
- 6日(木) 内科検診(1年3組・4組, 4年)
- 7日(金) 眼科検診(1・4・5年)  
訪問歯科指導(3・5年)
- 8日(土) 土曜授業日 避難訓練(2校時)  
緊急時引渡し訓練(10:35~)
- 10日(月) 校内読書旬間(~23日)
- 13日(木) メディアコントロール週間(~19日)
- 14日(金) 眼科検診(2・3・6年)
- 19日(水) 第1回学校保健委員会
- 25日(火) 集金日 読み聞かせ 委員会活動
- 27日(木) 着衣水泳学習(3~6年)
- 28日(金) 着衣水泳学習(1・2年)

## 自分に合った『本とのかかわり方』を

4月号の学校だよりで、『家庭での居場所づくり・親子の絆づくり』を狙いとした、家庭内での読書活動の推進についてお話をさせていただきました。5月は、学校での具体的な取組を紹介したいと思います。

本校では、年に2回『校内読書旬間』を設けています。6月は、図書委員会による読書クイズや読み聞かせ、おすすめの本30冊読破の推進、親子読書カードへの取組などが計画されています。また、10月には『選書会』や図書委



員会による読書郵便やしおり作りにも取り組んでいく予定です。毎月『くまっ子お話会』の皆さんに読み聞かせをしていただいているので、子どもたちの読書に対する興味関心はとても高く、今後も読書活動のさらなる充実が楽しみです。『本に親しむかたち』はさまざまですが、ぜひ自分に合った本とのかかわり方を見つけてほしいと思います。



## 故郷の歴史と自然にふれて

5月2日に、絶好の五月晴れの下で『春の一日遠足』が行われました。1～3年生は学校周辺を巡ってセントピアへ、5年生はかごしま環境未来館と加治屋まちの杜公園へ、そして6年生は隈之城地域の史跡めぐりに出かけました。

ふだんから目にしている何気ない風景でも、遠足になるとやっぱり気分も盛り上がり、汗ばむくらいの陽気でしたが、終始笑顔で徒歩遠足を楽しんでいたようでした。また、5・6年生はふる



るゴミの学習の一環で、見て・聞いて・触れてみて、多くのことを学び取ることができたのではないかと思います。

4年生は、5月9日に毎年恒例の『こしきアイランドウォッチング』に出かけました。行きは向かい風の影響で、船がかなり揺れて船酔いする子もいたようですが、甌島の豊かな自然を思う存分楽しむことができました。どの学年も、故郷の歴史と自然に触れることのできた5月の教育活動でした。



## 150周年記念に向けて動き出しました!!

先日、創立150周年記念にちなんで、子どもたちにロゴマークのデザインを募集したところ、221点の応募がありました。本校キャラクターの『せんじい』はもちろん、シンボルツリーのせんだんの木や150のデザイン文字など、一人一人が一生懸命に考えてくれたことがひしひしと伝わるデザインばかりで、その子どもたちの気持ちがとても嬉しくありがたいです。低学年からも多数の応募があり、保護者の皆様方のご協力にも感謝を申し上げます。今後は、各学年から数点ずつ選び、全部で20点に絞って子どもたちにロイロノートを使って投票をしてもらうように考えています。6月初旬までには結果をお知らせできると思いますので、楽しみにされてください。150周年記念事業はこれから本格的に進んでいきます。校区を挙げて盛り上げていけるように、皆様方のご協力を宜しく申し上げます。

